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Да здравствует блок коммунистов и бес

партийных в предстоящих выборах Вер 

ховных Советов союзных и автономных со 

ветских социалистических республик! 
(Из первомайских лозунгов ЦК ВКП(6) 

••^н» 

ВЫБЕРЕМ В РУКОВОДЯЩИЕ ПАРТИЙНЫЕ ОРГАНЫ СТОЙКИХ, 
ПРОВЕРЕННЫХ Б О Л Ь Ш Е В И К О В , ИСПЫТАННЫХ В БОРЬБЕ 
С ВРАГАМИ НАРОДА, СПОСОБНЫХ ДО КОНЦА ЗАЩИЩАТЬ 

Д Е Л О К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й П А Р Т И И ! 

НА ОБЩЕИНСТИТУТСКОМ ПАРТСОБРАНИИ 
Первый день отчетно-выборного 

партийного собрания института— 
пример исключительной неорганизо
ванности. Начинать собрание с ча
совым опозданием стало традицией, 
плохой и позорной для партийной 
организации. На этот раз собрание 
началось стакой же .аккуратностью". 
Заслушали отчет секретаря партко
ма тов. Кобелева, а после перерыва 
обнаружилось, что ,нет кворума*. 
Собрание пришлось отложить. 

Срыв отчетно-выборного собра
ния—урок партийному комитету. Это 
результат молчаливой и спокойной 
регистрации фактов опозданий и 
неявок отдельных коммунистов на 
предыдущие партийные собрания. 

Урок этот был понят и выводы 
сделаны. Второй день партийного 
собрания прошел уже на более вы
соком уровне. Чувствуется органи
зованность во всем. В зале устано
влена доска с наименованиями фа
культетов. Против каждого факуль
тета поставлено количество членов 
и кандидатов партии, состоящих на 
учете и обязанных быть на собра
нии. Регистратура работает четко. 
В пять часов—время открытия соб
рания—уже есть кворум, но вместе 
с тем в графе .отсутствующих по 
неизвестным причинам" стоят значи
тельные цифры. В пять часов 15 ми
нут—время открытия собрания—но
вые сведения. Стопроцентной явкой 
отличились коммунисты организации 
рабочих н служащих студгородка. 
Отсутствует всего один коммунист 
из парторганизации ОТФ; на других 
факультетах отсутствуют 1,2,4, 5 че
ловек. Начинается обсуждение до
клада партийного комитета. 

* .-. '̂' 
Остро, принципиально, по-больше

вистски критикуют работу партий
ного комитета коммунисты. Глубо
кое знание партийной работы, за
бота о судьбе каждого коммуниста, 
о его политическом росте, забота 
об улучшении учебной работы в 
институте—все это характеризует 
высокую политическую активность 
коммунистов, готовность по-боль
шевистски вскрыть недостатки своей 
работы, выполнить указания Плену
мов Сталинского Центрального Ко
митета. 

* * 

знания своих ошибок, начал гово
рить нечто невнятное и вредное о 
о том, что якобы в этой .невеселой 
работе' по разбору дел коммунистов 
„трудно удовлетворить всех' и т. п. 
Собрание указало тов. Тоде, что пар
тийная работа не может рассматри
ваться с точки зрения того, скучна 
она или нет. Самая незначительная 
партийная работа ответственна и 
важна. Работа же по разбору дел 
о судьбе членов партии—особенно 
ответственна, 

'̂ ^ * 
С большим вниманием собрание 

выслушало выступление тов. Люби
мова, который указал на плохоеру-
ководство райкома партийной орга
низацией института. Это особое вни
мание партийного собрания к воп
росу о руководстве райкома объ
ясняется тем, что по рекомендации 
райкома секретарем парткома был 
избран т. Петров, который развалил 
работу и допустил крупнейшие по
литические ошибки, за что и был 
снят с работы секретаря парткома. 

В частности, при особенно актив
ном .руководстве" Петрова создава
лась атмосфера подозрительности и 
недоверия к членам партии. 

* * * 
Политика неотделима от хозяйства. 

Эта мысль проходит красной нитью 
через многие выступления. Тт. Кап
ланский, Макаров, Новоселов, Гуди
мов и др. говорят о совершенно 
неудовлетворительном хозяйственно-
административном руководстве в 
институте. Резкая и прямая критика 
этой работы одобрительно встреча-

[ется собранием. И это яе случайно. 
Именно в хозяйственной области 
вредители развили свою преступную 
деятельность. Этот пораженный вре
дительством участок недопустимо 
медленно оправляется от нанесенных 

ему вражеских ударов. Плохая ра
бота на хозяйственном участке ин
ститута и до сего времени дает о 
себе знать, тормозит нормальный 
ход учебной работы. В самом деле, 
десятки раз общественность инсти
тута и газета ,Индустриальный" 
сигнализировали о крупнейших не
достатках работы студенческого го
родка, о недостаточном оборудова
нии и т. д., а в то же время 170 тыс, 
рублей, отпущенных государством 
на это дело в 1937 г., дирекция не 
израсходовала. 

Не случайно резкой критике была 
подвергнута работа коммунистов, 
работающих в дирекции и в част
ности заместителя директора Емя
шева, который очень мало сделал 
для быстрейшей ликвидации послед
ствий вредительства. Больше того, 
он самоустранился от этой важней
шей для института работы, руковод
ствуясь мыслью: .вот приедет новый 
директор и все сделает'. Партийное 
собрание резко осудило эту вред
ную политику ожидания. Под
водя итоги выступлениям по вопро
сам хозчйственно-адниннстративной 
работы в институте, тов. Кобелев 
ставит для нового состава парткома 
первоочередную задачу ~ укрепить 
административно-хозяйственное ру
ководство института ответственны
ми коммунистами, лучшими больше
виками, непримиримыми к недостат
кам нашей работы, , 

Достаточно яркой характеристи
кой .активности" коммунистов, ра
ботающих в дирекции (тт, Емяшев, 
Старостин и др.), является тот факт, 
что составление плана ликвидации 
последствий вредительства прошло 
без их участия, оно было поручено... 
методическому кабинету. Удивитель
но ли, что этот план оказался смехо
творным, деляческим планом. 

Высокая активность и организо
ванность характеризуют и третий 
день (24 апреля) партийного собра
ния. Кажется не осталось ни одного 
участка работы в жизни многоты
сячного коллектива студентов, про
фессоров и преподавателей, о ко
тором бы не говорили выступавшие. 
Большая забота об улучшении ра
боты всего института характеризует 
выступления коммунистов. 

И, оценивая работу партийного 
комитета за истекший год, собрание 
единодушно голосовало за оценку 
.работа неудовлетворительная". 

Собрание показывает, что партий
ная организация нашего института 
здоровая, сплоченная и готова ус
пешно решать стоящие йеред ней 
задачи. 

* * '" 

25 апреля собрание приступило к 
обсуждению кандидатур, выдвину
тых в список для тайного голосова
ния в состав партийного комитета. 
Серьезно и внимательно подходят 
коммунисты к обсуждению каждой 
кандидатуры, чутко реагируя на каж
дое слово выступающих с характе
ристиками. Поэтому, когда тов. Ива
нов выступил с необоснованным от
водом по кандидатуре тов. Пржи
боро—собрание резко осудило это 
выступление. 

Следует отметить, что в этот день 
снова заметно ухудшилась дисци
плина на собрании. Парткомы и 
парторги факультетов успокоились 
на проведенной работе и в зале 
опять пустуют многие места, шумно, 
многие во время собрания гуляют 
по коридорам или уходят совсем. 
Неужели снова требуется напом
нить об элементарной обязанности— 
уважать свое собрание. 

Л. витин 

Особо острой критике подверг
лась работа парткома по реализации 
решений февральско-мартовского и 
январского Пленумов ЦК ВКП(б). 
Выступавшие товарищи указывали, 
что в целом ряде решений о членах 
партии, вынесенных парткомом, 
была допущена перестраховка. 

Например, стоило только одному 
из бывших работников райкома 
ВКП(б) тов. Салтыкову выступить 
на партийном активе с клеветниче
ским:' обвинениями на члена партии 
»ов, Макарова, как партком инстн
тута, минуя низовую партийную 
группу п не разобравшись в суще
стве этого .дела', исключает тов. 
Макарова из партии. Лишь впо
следствии, внимательно разобрав
шись в ,деле' тов. Макарова, парт
ком снял с него все обвинения и 
отменил свое прежнее решение. 

Так же необоснованно были исклю
чены из партии тов. Новик, Бород
кина, Комяков, Сиваева и др., вос
становленные райкомом ВКП(б) в 
правах членов партии: 

Особенно резкой критике была 
подвергнута работа члена парткома 
тов. Тоде, который, ведя расследо
вание заявлений на членов партии, 
не проявлял чуткости и вниматель
ности, а делал это наспех. В своем 
выступлении гов. Тоде, вместо прн-

(Фото Коновалова) 

Руководитель кружка партучеби М 12 П курса ОТФ тов. Цибизов проводит 
занятия на тему „партия в годы мировой войны" 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
В ПРЕНИЯХ 

Вопросу о ликвидации послед
ствий вредительства в прениях уде
ляется большое внимание. Член парт
кома института тов. Дворецкий ука
зывает на то, что отсутствие дирек
тора в институте мешает ликвида
ции остатков вредительства. Высту
пивший вслед за ним т. Капланский, 
оценивая предыдущее выступление, 
заявляет: 

— Очень печально, что член парт
кома говорит, что без директора не 
может быть планомерного оздоров
ления института. Такое мнение до
вольно сильно распространено среди 
администрации. Это мешает ликви
дации безобразий. Так, тов. Емяшев 
на собрании рабочих и служащих 
заявил, что не может перестроить 
отдела главного механика, пока не 
будет директора. Не все начальники 
отделов знают, а порой и не хотят 
знать методов ликвидации вредитель
ства. В пресловутом плане работы 
в этом направлении много совер
шенно элементарных пунктов, вхо
дящих в обязанности администра
ции. Но никто не сделал должного 
вывода из того, что 170000 руб. не 
использованы за прошлый год на 
работы по оборудованию общежи
тий и 130000 руб. недорасходовано 
по стипендиальному фонду. Комму
нисты—работники административног 
го аппарата—оторвались от осно
вной массы работников института. 

Состояние финансов института 
скрывалось от широких масс, хотя 
перерасход на зарплату администра
тивно-техническому персоналу со
ставляет 140000 руб. Это следствие 
плохой работы парткома института, 
не занима.вшегося этими вопросами. 

Вопросы финансовой дисциплины 
должны стать предметом неустанной 
заботы нового состава парткома. 
—А между тем в прошлом,—отмечает 
тов. Роаин,—партком шел наперекор 
хозяйственникам, вопреки целесо
образности заставляя их ассигновы
вать суммы на некоторые расходы. 

Чрезвычайно мало занимался парт
ком вопросами учебно-производ
ственной жизни. Жестокий урок 
зимней сессии, поставившей ЛИИ на 
одно из последних мест в Союзе, 
прошел мимо парткома. Особое вни
мание следует обратить на состоя
ние социально-экономических дис
циплин. Тов. Розенблюм говорит, что 
вопрос об овладении большевизмом 
стоял в центре внимания февраль-
ско-мартовскогоПлевумаЦКВКПСб). 
Втузы должны стать школой полит-
воьпнтания. А в ЛИИ в этом смысле 
явно неблагополучно. Социально-
экономические дисциплины в загоне, 
но партком института не обсуждал 
вопроса о состоянии этих дисциплин. 
Так, по ленинизму до сих пор нет 
точно установленных учебных пла
нов. И в результате одна группа 
энергомашиностроительного факуль
тета пришла к дипломному проекти
рованию, не прослушав курса лени
низма. В таком же положении ока
залась группа практикантов метал
лургического факультета. 

Это говорит о явной недооценке 
социально-экономических дисци
плин. Успеваемость по ним ниже, 
чем по другим дисциплинам. И ком
мунисты здесь яе занимают авангард
ного места. Часто даже наоборот. 

Партийное собрание потребовало 
суровой борьбы с клеветниками и 
перестраховщиками. Тов. Родин при
водит в пример тов. Чек, студента 
энергомзшиностроительного факуль
тета, по личным мотивам оклеветав
шего тов. Оржеховского. Выступав
шие в прениях тт. Бирюков, Лапин, ^ 
Макаров и др. рассказывают собра-' 
нию о ретивой деятельности этих 
людей и нерешительности парткома 
в деле разоблачения клеветников и 
привлечения их к ответственности. 

Л. Б. 



Готовьтесь к 1 Мая 

ПУСТЬ ГРОМЧЕ ГРЯНЕТ 
НАША ПЕСНЯ! 

ЧЕТЫРЕ ТОВАРИЩА 
(Песня о папанннцах) 

В седом океане, в полярной 
пустыне, 

От края родного вдали. 
Четыре товарища жили 

на льдине 
У самой вершины земли. 

И там, где родятся лишь 
ветры да вьюги, 

Где ночи, как смерть, холодны, 
Несли они знамя советской 

науки 
Й гордую славу страны. 

Вода бушевала у них под 
ногами. 

Ломался обманчивый лед, 
Метель засыпала палатку 

снегами, 
Ио люди стремились вперед. 

Мечту_вековую они превратили 
6 простую и ясную быль. 
кремлевские звезды им всюду 

светили 
На многие тысячи миль. 

И знали герои, что если нагрянет 
Угроза в суровом краю,— 
Сквозь бури и штормы им Сталин 

протянет 
Надежную руку свою. 

Сквозь бури и штормы, в далекие 
воды 

Послала страна корабли, 
Встречайте, колхозы, 

встречайте, заводы, 
Героев Советской земли! 

БЕЙТЕ С НЕБА, САМОЛЕТЫ 

Бросьте думать, генералы, 
О походе на Москву! 
От Кавказа до Байкала 
Разнесем вас по куску. 

Припев: 
Бейте с неба, самолеты! 
Крой, бойцы, во все штыки! 
Застрочили пулеметы,— 
В бой идут большевики. 

Мы с любой бедою сладим, 
Всех врагов развеем в дым. 
Мы своей земли ни пяди 
Никому не отдадим. 

Припев. 

Наша армия из стали, 
Наша песенка проста: 
— Дорогой товарищ Сталин, 
Не сойдет никто с поста! 

Припев. 

Наша мощь несокрушима 
На земле и на морях, 
Мы с тобою, вождь любимый. 
Победим во всех боях. 

Припев. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
Профком ЛИИ доводит до сведе

ния членов союза-студентов, нуж
дающихся в санаторно-курортном 
лечении, что последний срок подачи 
заявления в санатории и дома от
дыха—20 мая. 

Заявления подаются обязательно 
в профбюро факультетов одновре
менно с санаторно-курортной кар-
точкой(для нуждающихся в лечении). 

Для этого необходимо: 
а) заполнить бланк заявления, ко

торый можно получить в профбюро 
факультетов; 

б)" по месту лечения или инсти
тутской амбулатории заполнить са
наторно-курортную карточку (блан
ки можно получить в профбюро фа
культета); 

в) в случае необходимости (по 
указанию врача) получить данные 
анализов и рентгена; 

г) пройти комиссию СКОК, кото
рая работает с 1 по 20 мая в ин
ститутской амбулатории. 

Для лиц, нуждающихся в отдыхе, 
требуется представление одного за
явления (бланк в профбюро). 

ПРОФКОМ ЛИИ 

у И З О Б Р Е Т А Т Е Л Е Й 
Кампания по п р о в е р к е вы

п о л н е н и я с о ц о б я з а т е л ь с т в 
1937 года и взятию обяза
т е л ь с т в на 1938 год всколых
нула массу и з о б р е т а т е л е й 
Индустриального института. 

В 1938 году и з о б р е т а т е л и 
о б я з а л и с ь провести ряд но
вых работ. 

И з о б р е т а т е л ь — и н ж е н е р 
Е. Щ е г о л е в обязался д о в е с т и 
р е з у л ь т а т ы своих работ до 
широкой массы радиолюби
телей и р а д и о т е х н и к о в путем 
публикации с т а т е й в попу
лярной печати и консульта
ций. 

Талантливый и з о б р е т а т е л ь 
В. В. Т а т а р и н о в обязался до
биться повышения ацетилена 
из торфа и сланцев, а т а к ж е 
получить „газ Т а т а р и н о в а " 
н е п о с р е д с т в е н н о из угля и 
воды. 

Р а з р е ш е н и е этой проблемы 
сулит многие выгоды про
мышленности. 

Д о ц е н т Р. А. Котомин-Буда-
рин направит все свои стрем
ления на промышленную раз
работку нового способа по
лучения окиси алюминия. 

Тов. Смирнов 45азработает 
оригинальный с а м о п и ш у щ и й 

прибор для точных измере
ний в э л е к т р о т е х н и к е . 

Студент Б. Рюмин обязал
ся р а з р а б о т а т ь „топку с зам
к н у т о й циркуляцией г а з о в " и 
внести заявку на изобрете
ние «штамповка м е т ч и к о в " . 

Н о в ы е и з о б р е т е н и я д а д у т 
тов. П. К. Лонг, М. С. Богуц-
кий, А. И. Норман, 

Ассистент Д ь я ч е н к о даст 
ряд п р и б о р о в для изучения 
работы двигателей внутрен
него сгорания, а т а к ж е будет 
о к а з ы в а т ь т е х н и ч е с к у ю по
мощь и з о б р е т а т е л ю , механи
ку л а б о р а т о р и и тов. Лонг, 

Ставя своей целью возмож
но более быстрое внедрение 
своего и з о б р е т е н и я в про
мышленность, и з о б р е т а т е л ь 
Е г о р о в обязался и з г о т о в и т ь 
установку и провести иссле
д о в а н и е по „впрыску жидко
го топлива в тракторный дви
г а т е л ь " . 

О д н п м из необходимых 
условий выполнения обяза
тельств и з о б р е т а т е л и счи
тают активную работу своего 
совета В О И З и всяческую 
помошь с его стороны. 

Л. КОНОПАЦКИЙ 

Флагман арктического флота ледокол „Иосиф СТАЛИН" 

2^:^1^Г пй^'''^^''^^' Заканчивает производством новый звуковой 
фильм .Друзья: Фильм покажет, как под руководством больше-
^пТ^пТ/'''^"'^'"' ''^Р^^^ ^^^'^^^^^^ Р^эгромилипоши^^^^^ 
паеиРнппиТи''Г ''"''"''• '̂ « "̂«««.>' ставит режиссер Л Арнштам 
я У . « « 3 ; « " ' ' ' " ' ' ' "Л" ' " ' ^̂ '«•«̂ '̂ '««о с писателем Н. Тихоновым. 
РесЛликпН ^ Ж " " ^ ' Алексея Слева направо: заслуж. артист 
Б Епбп^ипи : Т.^'^^'л^ « Я о л « 5 т я . народный артист Республики 
Ь. Бабочкин в роли Алексея, артист К. Даршвили в роли Умара и^ 

артист С. Каюков в роли Мусса. (Союзфото) 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Стахановцы-строители ледокола „Иосиф СТАЛИН* дали 
социалистическое обязательство подготовить ледокол 

к ходовым испытаниям к 1 Мая. 
На снимке—ледокол ^Иосиф СТАЛИН* у эстакады завода 

имени Серго Орджоникидзе. (Союзфото) 

Перенести экзамен по 
иностранным языкам 

В группах ВВП промтраис
портного факультета по ино
странным языкам недодано 
согласно программе 20 часов. 

Такое явление наблюдает
ся и на других факультетах 
нашего института. На инже
нерно-физическом, электро
механическом и других бу
дут проводить экзамен по 
иностранным языкам в 1938/39 
учебном году после оконча
ния программы. 

Совсем непонятно по каким 
соображениям деканат пром
траиспортного факультета 
решил делать экзамен по 
иностранным языкам в эту 
сессию. Такая поспешность 
к хорошему не приведет. 

ц. п. 

Хулиганы не дают проходу 
с тех пор, как открыли 

ворота и вход на территорию 
института стал свободным, 
начались хулиганские выход
ки. 

Выходя около И часов ве
чера из здания гидрокорпуса, 
где помещаются школы взро
слых, всегда сталкиваешь
ся с пьяными хулиганами, ко
торые в темноте, пользуясь 
отсутствием вооруженной ох
раны, пристают к прохожим,. 
А ведь дежурные охранники' 
должны быть не только днем 
у будки, где выдаются про
пуска, но и в позднее время 
на всей территории инсти
тута, 

Е. Ш. 

Б Л Е С Т Я Щ И Й ИТОГ 
На научно-технической конференции гидротехников 

Вторая научно-техническая конфе
ренция гидротехников 17 апреля за
кончила свою работу. Можно под
вести первые итоги. 

Несмотря на то, что кружок гид
ротехников в этом году поздно на
чал свою работу, несмотря на то, 
что сроки подготовки к конферен
ции были весьма сжатыми, несмотря 
на серьезные денежные затруднения, 
конференция прошла вполне успеш
но, значительно превзойдя предпо
ложения ее устроителей. 

Хорошая посещаемость, активное 
участие в ней студентов и профес
сорско-преподавательского состава, 
разносторонняя и интересная тема
тика, выдвижение студентами ряда 
новых вопросов—вот основные ха
рактерные черты этой конференции. 

Большой интерес к конферен
ции со стороны целого ряда орга
низаций (НИИГ, ЛОГИДЭП) еще 
раз подчеркивает успешность и зна
чимость ее работы. 

На первом пленарном заседании 
был заслушан доклад проф. Г. Н. 
Маслова о термических расчетах 
сооружений. В сжатой форме доклад
чик подвел первые итоги той боль
шой работы, которая была проде
лана нм в деле создания новой тео
ретической дисциплины—гидротех-
ники^которая вооружит наших инже
неров новым методом расчета соору
жений. 

Большой интерес вызвал хорошо 
изложенный доклад студентки Шиш
киной о методах борьбы с шуговы-
ми затруднениями на гидроустанов
ках. Наличие шуги весьма серьезно 
отражается на эксплоатацни наших 

гидростанций, вызывая значительное 
снижение их мощности или даже 
полное падение ее. До сих пор этот 
вопрос не имел почти никакого 
отражения в нашей литературе.Тов. 
Шишкина сумела за короткий срок 
собрать все материалы по разроз
ненному опыту на стройках и уста
новках и дать обобщение этого 
опыта. Конференция вынесла реше
ние о необходимости опубликования 
этого доклада. 

Весьма ценным было предложение 
студента Песчанского, который впер
вые у нас выдвинул идею борьбы 
с шугой механическим способом и 
дал общее конструктивное оформле
ние идеи. В предложении Песчан
ского конференция единодушно от
метила оригинальность и ценность 
идеи и вынесла решение о необ
ходимости экспериментальной про
верки предложения в гидротехниче
ских лабораториях НИИГ и ЛИИ. 
Доклад этот также выдвинут к без
условному печатанью. 

На следующий день на секции 
водных путей сообщения была все
сторонне обсуждена проблема транс-
портно-энергетической реконструк
ции р. Оки. После докладов студен
тов Толкачева и Абелева выступали 
члены приватэкспертизы. В конце 
заседания состоялся доклад студента 
Епифанова о новых тенденциях в 
проектировании шлюзов на мягких 
основаниях. Секция отметила полно
ту освещения докладчиками постав
ленных вопросов и представила 
к печатанию доклад тов. Толкачева. 

В работе секции гидросооружений 
особо нужно отметить блестящий 

доклад студента Сапнра, выдвинув
шего свой метод подбора допускае
мых напряжений в стержнях ферм 
и определения их веса. В своей 
блестящей теоретической работе 
тов. Сапир разрешает вопрос о зна
чительном уточнении и одновремен
но упрощении работы проектиров
щика и открывает путь к большой 
экономии металла. Доклад вызвал 
бурные аплодисменты всей аудито
рии. 

Большой интерес вызвал также 
доклад аспиранта Арутюняна, поды
тоживший дискуссию об устойчи
вости сооружений на сдвиг и опро
кидывание. Дфклад вызвал большие 
прения и намечен конференцией 
к безусловному напечатанию. 

На секции утилизации водных сил 
с большим вниманием был выслу
шан доклад студента Успенского, 
впервые вынесшего на суд обще
ственного мнения аварию на голов
ном узле Нивы II, причем доклад
чик дал свое оригинальное обосно
вание причин аварии. Доклад реше
но печатать. Следует также отметить 
интересный доклад студента Ново-
держкина о головном узле Чирчик-
строя. Доклад этот уже опублико
ван в научно-информационном бюл
летене ЛИИ. 

Заседание секции закончились 
большим докладом инж. Г. П. Ива
нова (ЛОГИДЭП) о новом, предло
женном автором, методе регулиро
вания стока. Эта ценнейшая и нигде 
до сих пор не опубликованная ра
бота вызвала живой интерес всех 
присутствующих и большое количе
ство вопросов. Тов. Иванов дал свое 
согласие на опубликование его 
работы в изданиях нашего инсти
тута. 

Из студенческих работ на секции 
гидравлики следует отметить весьма 

глубокий доклад студента Город
ского, составившего таблицы номо
грамм, значительно облегчающих 
труд проектировщика. 

Большой интерес вызвал также 
доклад студента 1И курса Ильина о 
движении жидкости в канале при. 
наличии бокового водослива. Уча
ствовавший в работе секции проф, 
Лойцянский выразил большое удов
летворение этим докладом. 

Секцией предложены к печатанию 
доклады тов. Городского, Ильина и 
основные выводы из доклада сту
дента Савельева. 

17 апреля на последнем пленарном 
заседании проф. В. С. Баумгарт 
прочитал блестящий доклад об ос
новных задачах и путях научно-ис
следовательской работы в области 
гидротехники на 3-е пятилетие. 

Доклад вызвал бурные аплодис
менты. Автору пришлось отвечать 
на большое количество вопросов. 
Основные положения этого доклада 
уже сданы в печатание в научно-ин
формационный бюллетень ЛИИ. 

После заключительного слова на
учного руководителя кружка проф. 
А. А. Морозова, подведшего итоги 
конференции, было премирование 
ряда докладчиков и актива НТК 
книгами. 

Всего было сделано 22 доклада, 
из них 16 студенческих, 1 аспирант
ский, 2—инженеров с производства 
и 3 профессорско-преподаватель
ских. 

17 апреля закончилась работа кон
ференции, а на 20 апреля намечен док
лад студента Пассека, организуется 
экскурсия на завод им. Сталина и 
т. д. Работа продолжается. 

РИН 
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